

Drei Teams, ein Ziel

Kinderkrippe Schloss Jestädt wird am 18. Juli eröffnet

Der Auftrag der Gemeindevertretung an den Gemeindevorstand war eindeutig: Die Schaffung von zwölf Krippenplätzen bis zum 31. Juli 2020 hatte das Parlament im November 2019 beschlossen. Vorausgegangen waren Absagen der Gemeindeverwaltung an Eltern, da nicht genügend Krippenplätze in den drei Meinharder Kindergärten zur Verfügung standen.

Nach Prüfung diverser Möglichkeiten hat dann die Gemeindevertretung die Anmietung einer Wohnung im Erdgeschoss des Jestädter Schlosses beschlossen. Bereits Anfang Dezember wurden die ersten Möbel für die Krippe bestellt, und Bürgermeister Gerhold Brill denkt noch heute daran, dass ein paar Wochen später die Möbelhäuser wegen Corona dichtgemacht haben.

Doch wurden alle Möbel noch erhalten, und die Erzieherinnen haben in der Coronazeit im Dorfgemeinschaftshaus Jestädt die Möbel zusammgebaut. Nachdem alle handwerklichen Facharbeiten so weit abgeschlossen waren, standen rund 800 Quadratmeter



Streichen bis kurz vor Mitternacht: Kirsten Menzel und Nicole Reuß vom Team Verwaltung packen kräftig mit an.

FOTO: GEMEINDE MEINHARD

Wand- und Deckenfläche für Malerarbeiten an. Um Kosten zu sparen, wurden dann drei Teams für die Malerarbeiten gebildet.

Allen voran das Team Jestädt. Es war das größte Team: Gerhard Pippert, Friederike Gruß, Alina Brill, Jochen Gruß, Timo Sauer und Ingo Krause rollten und pinselten, was das Zeug hielt. Das zweite Team waren die

Erzieherinnen, die anschließend auch die Schlosszwerge betreuen. Theresa Kahlfeldt, Christina Kniese und Lisa Gaubatz mit ihrem Lebensgefährten brachten die weiße Farbe an Wand und Decken. Das Team Verwaltung, als drittes Team, ging jeweils nach Rathausschließung ans Werk. Kirsten Menzel, Nicole Reuß und Gerhold Brill strichen oftmals bis kurz vor Mit-

ternacht. Doch jetzt ist es geschafft. Über 100 Liter Farbe wurden an die Wände gebracht. Gestern hat die Grundreinigung stattgefunden, und dann kommen die Möbel in die Krippe.

Am Samstag, 18. Juli, soll die Krippe Schlosszwerge eingeweiht werden. Die Krippengruppe in Jestädt ist eine Außenstelle des Kindergartens Grebendorf.